

L'EPMI diplôme sa première promotion d'Ingénieurs en « Génie Energétique et Climatique »

Le vendredi 7 février 2014, aura lieu la Remise des Diplômes de la XVIIIème promotion. Le temps d'une soirée, les élèves se retrouveront à Vincennes dans la magnifique salle du Chesnay du Roy et partageront leur réussite autour du verre de l'amitié avec leurs proches. Ils se remémoreront les souvenirs passés, se projetteront dans l'avenir avec la venue des membres et partenaires de l'EPMI.

Cette année, cette remise des diplômes sera toute particulière puisque l'EPMI va diplômer sa toute première promotion d'Ingénieurs, spécialité « Génie Energétique et Climatique ». Cette formation par la voie de l'apprentissage a été créée afin de répondre à une demande croissante des acteurs de l'énergie et de l'économie verte. L'ingénieur issu de cette formation est disposé à maîtriser les concepts d'éco-développement, d'efficacité énergétique et d'éco-gestion. Son aptitude à satisfaire les demandes est mise en valeur par sa capacité en management, son goût du travail en équipe et son sens décisionnel. Il est de plus idéalement préparé pour les fonctions d'organisation et d'encadrement.

La formation d'une durée de trois ans, créée en partenariat avec la Chambre de Commerce et d'Industrie de Paris – Ile de France permet à ces étudiants d'accéder à des débouchés variés, des métiers dont les fonctions premières sont le conseil et l'industrie.

Dans un même élan, l'EPMI témoignera de l'importance accordée à l'excellence opérationnelle avec l'obtention du diplôme EFQM (*European Foundation for Quality Management*) au titre du niveau C2E (*Committed To Excellence*). Ce diplôme, obtenu pour la première fois par une école française est la reconnaissance du professionnalisme inculqué aux élèves tout au long de leurs années d'études.

Contact Presse :

Gaëlle Le Duc :

g.leduc@epmi.fr – 01.30.75.69.98